

Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Ajak Generasi Z Deklarasikan Pemilu Damai Tahun 2024

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Feb 7, 2024 - 22:32



Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Ajak Generasi Z Deklarasikan Pemilu Damai Tahun 2024

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar berpartisipasi sebagai narasumber dalam deklarasi pemilu damai yang ditujukan khususnya bagi Generasi Z, dalam rangka mempersiapkan Pemilihan Umum tahun 2024

bertempat di Aula Rujab Bupati Pangkep Jln Merdeka Kelurahan Tumampua Kec Pangkajene Kab Pangkep. Rabu (07/02/2024).

Kegiatan ini di hadiri oleh H.Muh.Yusran Lalogau.S.pi.M.si (Bupati Pangkep), Letkol Inf Fajar (Dandim 1421/ Pangkep), Kopol Muh. Thamrin, SH (Wakapolres Pangkep) mewakili Kapolres Pangkep Ichlas.S.Pd.(ketua KPU KB,Pangkep), Galih Dewi Inanti Ahmad,.SH (Ketua Pengadilan Pangkep), Hj. Herlina,S.Si.Apt.M.Kes, (Kadis Kesehatan Kab Pkp), Ambril,ST.MSi (kesbampol kab pangkep), Fikar.SH (Kasi Intel), Djumain.S.Pd.M,Pd (Kepala cabang dinas pendidikan Provinsi Sulsel Wil IX kabupaten Pangkep), Para Danramil Jajaran Kodim 1421/Pkp, Para Kapolsek Jajaran Polres Pangkep, Para Camat Sekab Pangkep, Drs. Muhammad Idris Sira..MM. (Kasatpol PP Kab Pangkep) dan Perwakilan Siswa Kls 12 Sekabupaten pangkep yang Hadir 100 Orang.

Dalam Sambutannya Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar menekankan pentingnya partisipasi aktif generasi muda dalam proses demokrasi, dan bagaimana pentingnya menjaga suasana damai dan harmonis dalam pemilu. Generasi Z memiliki peran penting dalam menentukan masa depan negara ini.

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk membekali Generasi Z dengan pengetahuan dan pemahaman yang mendalam tentang proses pemilihan umum dan pentingnya pemilu yang damai dan juga , para peserta dapat menjadi duta pemilu damai di komunitas mereka masing-masing". Ujar Dandim.

Semoga dengan kegiatan ini dapat menjadi momentum bagi Generasi Z untuk lebih aktif dalam berpartisipasi dalam proses demokrasi dan menjadi bagian dari solusi dalam menciptakan pemilu yang damai, adil, dan transparan (Dedy/Herman Djide)